

Banque Son Octopus 2 Mininova/Ultranova

La banque son Octopus comprend 16 sons variés pour le Mininova/Ultranova de type pad ambient, Brass, Lead.

Vous trouverez des pads, des leads, des Brass, des sons évolutifs faisant appel aux tables d'ondes dans l'esprit du PPG, aux ondes digitales, et aux oscillateurs dit analogiques

Pour charger les sons :

Ouvrir la mininova/ultranova librarian

Se mettre sur un son dans la librairie que vous voulez remplacer, clic droit et import sysex.

Cliquer sur le son importé pour le charger dans le Mininova/Ultranova.

The Octopus sound bank includes 16 different sounds for the Mininova / Ultranova ambient pad type, Brass Lead.

You'll find pads, leads, Brass and evolutionary sounds that rely heavily on wave tables in the spirit of PPG, digital and classic analog oscillators.

To load the sounds: Open the mininova / ultranova librarian Put on a sound in the library that you want to replace, right click and import sysex. Click on the imported sound to load it into the Mininova / Ultranova.